

# El ITC aborda la cerámica 'ligera' con el 'LightCoce'

## - El Mundo Castellón al Día - 27/02/2019

### El ITC aborda la cerámica 'ligera' con el 'LightCoce'

CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) participa en el proyecto europeo 'LightCoce', financiado con fondos H2020 de la Unión Europea y coordinado por la Universidad Técnica Nacional de Atenas, cuyo objetivo es crear y desarrollar un ecosistema de instalaciones y servicios para la creación, desarrollo y ampliación de estructuras y materiales multifuncionales ligeros de hormigón y cerámica.

Según Javier García, responsable del proyecto en el ITC, «disponemos de una planta piloto de más de 800 m<sup>2</sup> dotada con equipamiento y maquinaria que, a escala semi-industrial, actúa como un gran laboratorio de pruebas para las empresas cerámicas y les permite la posibilidad de poner a prueba equipos y productos a fin de detectar, por ejemplo, alguna anomalía que pudiera perjudicar la producción final, evitándoles pérdidas de tiempo, costes y recursos, y mejorando el proceso».